



Marco Lotz, Geschäftsführer MKM KreditManagement GmbH und Constanze Weiß vom Fördervein bei der Spendenübergabe vor dem Kinderhospiz Bärenherz

05.07.2018 10:50 CEST

## Marco Lotz veranstaltet Geburtstagstombola: Bärenherz erhält den Erlös

Anlässlich seines Geburtstages veranstaltete Marco Lotz eine Tombola. Da der Erlös aus dieser an das Kinderhospiz Bärenherz gehen sollte, zeigten sich seine Geburtstagsgäste sehr großzügig, so dass ein Erlös von 1.000 Euro zusammenkam.

Anfang Juli besuchte er das Kinderhospiz, um die Spende offiziell zu

übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Marco Lotz für dieses außerordentliche Engagement und bei allen Gästen, die bei dieser erfolgreichen Benefiztombola mitgemacht haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de